



# 新たなステージへ 羽ばたけ

令和 4年 1月 17日(月)  
学校通信 第 10 号  
神奈川県立新羽高等学校  
編集長 教頭

## 2 学期「球技大会」開催

12月22日(水)・23日(木)に、グラウンドと体育館で実施しました。



コロナ禍における球技大会は、全学年での接触を避けるため、学年単位の開催となりました。全試合がトーナメント戦となり、総合成績の順位決定はありませんでしたが、生徒の皆さんは、白熱した試合を楽しんでいたようです。各種目各学年の1位のみ紹介します。サッカー1-6、2-7、3-10、ドッジボール1-6、2-5、3-10、男子バスケット1-9、2-8、3-3、女子バスケット1-6、2-3、3-2

「ウィンターライブ」も開催 12月14日(火)のイルミネーション点灯式に始まり、12月24日(金)の体育館ステージまで盛り上がりました。



左上の写真は、本校正門正面から撮影しました。冷たい空気の中、素敵なイルミネーションが光り輝いています。右上の写真は、写真部の展示です。その他にも、図書委員会、コンピュータ部、美術部、文芸部が展示を行いました。体育館(左の写真)では、合唱部、吹奏楽部、軽音楽部、ダンス部がステージで発表しました。生徒の皆さん、感動をありがとうございました。

==== 連絡 お願い ====  
新型コロナウイルスの新たな変異株「オミクロン株」が猛威を振るっています。マスクを外しての飲食の際は、今まで同様細心の注意を払ってください。また、通常と違う行動をとるときは、特に注意が必要です。

## 先輩の目

「注意してくれる先生は、心配していません」、「どうでもいいと思っていたら、注意なんてしません」、「そういう先生は信頼できます」。先日、頭髪・服装指導週間でした。注意されることを面倒だと感じるのではなく、違う視点で捉えてみては?